

BOULEVARD



MODE
REISE
SPORT
MOTOR
KULTUR



WINTER 82/83
Preis 6S 25,- / DM 4,- / FF 10,-
Lit 2000,- / £ 1,- / sfr 4,- / 6S \$ 2,-

Kraft und Vitalität



Harald Fritz

tieren, inneres Licht und innere Klänge aufzeigen, die die einzigen Spuren sind vom Leben des Geistes, das wir besitzen. Innere Zustände wollen wir aufzeigen, die uns in Kontakt setzen mit einer analogen Welt in uns selber.

Wir wollen aufrechte Gesten, stabile Zeichen der Gestaltung, geordnete Massen mit natürlichen Materialien. Stabile Punkte bilden harmonisch gestaltete Beziehungen.

Das Äußere wirkt auf uns – so wollen wir Hebendes, Positives gestalten, das uns hilft auf unserem spirituellen Weg, und gemeinsam wollen wir an einem schöneren Dasein bauen.

Mit Gefühl und Liebe arbeiten, der Sinn des Hineinfühlens ins Äußere, ins Material und Werkzeug, in die Schönheiten Kärntens, wurde uns durch unseren Vater, dem wir bei seiner Kunstschmiedearbeit helfen durften, eröffnet. Unsere Mutter, die aus Norddeutschland stammt, lebte uns den Hang für das Tiefe, Religiös-Spirituelle vor.

So lenkten beständig wichtige Schlüsselerelebnisse mein Interesse auf Kunst und auf Religion. Meine Aufmerksamkeit pendelt zwischen diesen beiden Gebieten. Einmal stand ich vor einem Teich und fühlte mich so ergriffen, gefesselt und total in Effekt. Ich wußte nicht, was geschieht und was tun. Später dann sah ich die Notwendigkeit, dieses Überwältigtsein von äußerer Schönheit durch eigenes Tun und Gestalten auszugleichen.

Professor Wander Bertoni nahm mich als seinen Schüler auf und gab mir lebendige, künstlerische Erfahrung. Ich diplomierte an der Hochschule für angewandte Kunst das Fach Bildhauerei.

Durch Aufenthalte in den USA fühlte ich eine steigende Verant-

wortung, an erarbeiteten Grundfesten unserer österreichischen bildenden Kunst bewußt und aktiv anzuschließen und weiterzubauen.

Unsere Ziele sind nun, unsere Gottesverbindung bewußt zu pflegen und aus diesem Zustand heraus mit unseren bildnerischen Mitteln zu gestalten. Wir wollen Bildnisse bauen, die Leben, Kraft, Stärke, Vitalität und Positivität von sich aus ausstrahlen. Wir wollen harmonische Beziehungen schaffen, in unseren Arbeiten und zu Personen, mit denen wir Botschaften austauschen können.

Das Absolute sich ausdrücken lassen

Wir alle haben Sehnsucht nach Schönheit, und wir wollen helfen, diese Sehnsucht zu stillen und Freude dadurch zu bringen. Mehr und mehr wollen wir im Einklang mit dem Göttlichen leben, und das Absolute durch uns als Werkzeug sich ausdrücken lassen.

Unser Spiel von Linien und Flächen, Farben und Formen soll Lebendigkeit aus dem Innern reflek-

